

Mit luftigen und eisigen Aktionen
**gegen den „Bayerischen KulturSchrumpffunk“
für mehr Kultur auf Bayern 2**

!! Demo am 25.1. um 12 Uhr am Rundfunkplatz 1 !!



Seit 6 Monaten (!) kämpfen wir für den Erhalt erkennbarer Kulturformate wie **kulturWelt** in der Primetime, für **kompetente Fachmoderation**, für **Einordnung der Kulturthemen** statt bloßer Ansagen, für Lesungen und Gespräch wie in den **radioTexten**, für Debatte und Diskurs wie im **kulturJournal**, für Bücher im **Büchermagazin Diwan**, für die **Kinokultur!**

Intendantin Katja Wildermuth schweigt konsequent,

wir demonstrieren konsequent weiter!

Kommt zahlreich (!), mit Musikinstrumenten (!) und bemalten Schildern (!), diskutiert mit, mischt Euch ein!

Der 25. Januar wird ein ereignisreicher Tag!

Der BR feiert sein **75jähriges Bestehen!**

Der BR-Programm-Ausschuss berät die Bayern2 Reform

W I R demonstrieren von 12 bis 14 Uhr am Rundfunkplatz 1